

*Lobe den Herrn meine Seele und vergiss nicht was er dir Gutes getan hat*

Gemeinsam haben wir Abschied genommen von

# Katharina Graf-Uhlmann

1931–2023

Wir danken allen, die mit ihr in ihrem Leben unterwegs waren, besonders auch dem Team Spitex Grauholz und dem Team der Rotonda Jegenstorf.

Wir danken allen für die Anteilnahme und die tröstenden Worte.

Wir danken allen, die zur stimmigen Gedenkfeier in der Kirche beigetragen haben mit ihrer Anwesenheit, mit Musik, mit Blumen und mit persönlichen Texten.

Wir danken allen für die Erinnerungen und die Gedanken, die uns Einblicke geben und uns begleiten.

Die Trauerfamilie